
1 
 

資料④ 

 
 
 

さくらキャンパス活 用 検 討 委 員 会 答 申 書（案） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

「さくらキャンパスの活用案」について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和３年 月  日 

 

 さくらキャンパス活用検討委員会 
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令和３年  月  日 
 
 
宇和島市長 岡 原 文 彰 様 
 
 

さくらキャンパス活用検討委員会 
                   委 員 長   坂 本   世 津 夫   
 
 
 

さくらキャンパス活用案について（答申） 
 
 
 さくらキャンパス活用検討委員会設置要綱第２条に基づき「さくらキャンパ

ス活用案」について、次のとおり答申します。 
 

答 申 
 
 
宇和島市は人口減少に歯止めがかからない厳しい状況が続いている。 

そのため、交流人口の拡大による地域活性化を目指しつつ、また、多くの方々

が宇和島へ来訪し、その魅力に触れることで移住にもつなげるといった取り組

みを推進する必要がある。 

今回、活用方法の検討を行った「さくらキャンパス」は、市街地のどこからで

も見えるシンボリックな場所に立地しており、今後、市内外から多くの方々が利

用される施設として活用することで、経済、人流といった観点からも宇和島市に

とって大変有効なものと期待する。 
「さくらキャンパス」の活用にあたっては、前述した市の状況を踏まえつつ、

施設の立地条件を活かした活用を目指していただきたく、当委員会で検討を行

った活用案並びに意見・要望を以下のとおり付して答申とする。 
 

 
記 
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１. 活用の提案について 

 
 
 活用方法について 
 
 
 
  委員会での検討 

活 用 方 針 単独利用型もしくは複合利用型 
※施設機能によって分けるかどうか 

提 案 方 法 単独提案もしくは複数提案 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



4 
 

 
 

２. 補足事項（意見・要望）について 

 

（１）地域利用について     
 
市民及び市内活動団体の利便性向上につながる活用を行うよう努められたい。 

 

（２）通信環境の整備について 
 
急速に進むデジタルシフトに的確に対応していくため、各種施設運営におい

ては、WEB 環境の整備が喫緊の課題となっている。 

さくらキャンパスの活用にあたっては、活用方法の状況に応じて、デジタル化

が進む社会で必要不可欠とされるWi-Fi環境等の整備を行うよう努められたい。 

 

（３）運用について           
 
さくらキャンパスの利用における運営については、次の点に留意のうえ努め

られたい。 

〇 市全体とした収益性を考慮した活用方法の決定及び運営を行うこと。 

〇 民間活力を利用するなど、効率的・効果的な運営を行うこと。 

〇 飲食等を提供する設備が老朽化しているため、該当設備の修繕には多

額の費用が見込まれることから、市内飲食店等の出店も含めた連携を検討

すること。 

〇 民業を圧迫しないことを念頭に置きながら事業を検討すること。 

 

（４）その他             
 
① 丸山公園再整備について 

丸山公園をどういった施設として位置付けて運用していくのか、再整備計画

において慎重に検討するとともに、隣接する「さくらキャンパス」の総合的な

活用についても検討していただきたい。 
また、丸山公園再整備後において、追加工事等が発生しないよう、慎重な計

画策定に努められたい。 
 

（個別事項） 

〇 駐車場不足の解消及びウォーミングアップ施設を設置するなど利用者

の利便性向上を図ること。 

〇 交流人口増加や観光消費の拡大を図るため、プロ野球や J リーグなど

のプロスポーツを誘致できる高規格施設の整備を検討すること。 

 


